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Rapidinhas

Como pode uma atividade tão frágil, como é o

cinema, e ainda mais frágil, como é o cinema

brasileiro, estar a cada ano mostrando fortes

índices de crescimento no mercado, enquanto

muitas das at ividades econômicas não

conseguem? Segundo Manoel Rangel ,

presidente da Ancine, esta ação das teles “é

um raio em céu azul, à procura de causar

tempestades em um setor que, até aqui, vinha

conseguindo trafegar na contramão da crise”.


